



Un forum des initiatives positives 100% dédié à la famille, à la vie et aux fragilités

Deux jours de débats, de conférences et d'ateliers pour découvrir des initiatives positives susceptibles d'aider le quotidien de chacun. Même si la vie n'est pas toujours facile, il est important de prendre conscience de nos forces et atouts : éduquer par la confiance, communiquer en couple, accueillir la vulnérabilité pour une société plus heureuse, choisir la vie...

Pour répondre à l'immense besoin de valorisation, de soutien et d'accompagnement, ce forum ose des réponses, des solutions concrètes appelées à irriguer la société. La quête de sens est une marque forte des nouvelles générations. Ce forum VIVA ! veut en tenir compte et mettre en lumière les nouvelles dynamiques et les motifs d'espoir qui se font jour.

1 village de 50 associations avec points écoute et expertises de terrain

2 parcours jeunes pour aider les lycéens, étudiants et les jeunes pro

8 plénières : *Atypique et heureux / Prévenir et guérir l'épuisement maternel / Face au culte de la performance, trouver mon équilibre / Culture « no kids », y-a-t-il encore une place pour le désir d'enfant ? / Construire un couple durable...*

31 conférences : *Actualité fin de vie, où allons-nous ? / Perte d'autonomie : changeons notre regard / Burnout : prévenir et guérir / Aider mon enfant à réussir à l'école / Accompagner son proche sans s'épuiser : l'équilibre des aidants familiaux...*

82 ateliers : *Comment donner le goût de la lecture à mon enfant ? / Quelle place pour les écrans dans ma famille ? / Le couple au bord de la crise de nerfs / Familles recomposées, défis et pistes / Les enfants, arrêtez de vous disputer !...*

150 intervenants : Medhi Djaadi, Hélène Bonhomme, Jérôme Fourquet, Rémi Brague, Jean-Guilhem Xerri, Valérie d'Aubigny, Jean-Didier Lecaillon, Nicolas d'Hueppe, Blanche Streb, Etienne Villemain...

Parce que les épreuves de la vie sont nombreuses : paupérisation des familles monoparentales et des familles nombreuses, dégradation de la santé mentale, violences intrafamiliales, impacts de la crise écologique, dépendance, traversée de la fin de vie...

Et parce qu'il n'y a pas de fatalité...

Une grande première est lancée : plus de 50 associations attachées au respect de la personne humaine, à la famille et à la solidarité se retrouvent ensemble pour créer un réseau d'entraide unique.

Ce rendez-vous s'appelle **VIVA ! le Forum**.

QUAND ? / 22 et 23 mars 2025

OÙ ? / Parc floral de Paris

35 hectares (immense halle, ses pavillons, parcs horticoles, aires de jeux), d'accès facile : porte de Vincennes, RER A et ligne 1, parking sur place (accès PMR).

POUR QUI ? / Ouvert à tous, en famille et entre amis

Plus de 5000 personnes attendues venant de toute la France qu'ils soient ados, jeunes professionnels, parents, grands-parents, couples, aidants...

Programme complet sur le site :

www.viva-leforum.fr / [facebook](#) et [instagram](#)

Contact presse (interview et infos complémentaires) :

Vianney Mallein / vmallein@artea-france.com / 06 62 09 98 21

